

Nuevos trenes reemplazarán a los "carros naranjos"

Se incorporarán a la Línea 2 del Biotren tras la marcha blanca.

Como parte del Plan Maestro Ferroviario para el Biobío, EFE presentó los dos nuevos trenes que reemplazarán a las conocidas UT o "trenes naranjos". Tras finalizar la marcha blanca se incorporarán a la Línea 2 del Biotren en el mes de julio. Las nuevas máquinas alcanzan una velocidad máxima de 120 km/h, cuentan con capacidad para 717 pasajeros, además de contar con ventanas de termopanel con vidrio y policarbonato, que garantizan mayor aislación térmica y acústica. Desde EFE Sur adelantaron que en el primer semestre de 2026 se sumarán otros 10 de estas nuevas máquinas.



Las máquinas son parte del Plan Maestro Ferroviario de EFE.